

## **Balmfluechöpfli**

Vom 21. April 2022

Tourenleiter: Georg Mutter und 5 Teilnehmerinnen und Teilnehmer

Wir (die 6 Personen) treffen uns am Bahnhof Solothurn und fahren mit dem Bus bis Rüttenen. Von hier sehen wir unser Ziel ... ziemlich weit oben! Nun geht es auf dem Clubwägli bergauf, zuerst einem Bach entlang, dann mal felsig, mal lieblich. Wir erreichen eine Stelle mit Sicht auf den Weissenstein mit seinem weiss leuchtenden Gebäude. Nach einer kurzen Kraxlerei wandern wir nun auf dem breiten Grat zwischen nach Harz duftenden Föhren, südseitig! Ein kleiner Abstecher zum Herrenloch lohnt sich! Wieder klettern wir ein paar Meter hoch, um dann durch den engen Felsdurchgang auf einem «Balkon» einen Blick auf den Kanton Solothurn zu werfen. Wir bestaunen immer wieder die Blumen, die in diesen Felsen blühen. Wieder geht es steil hoch zum Aussichtspunkt Balmfluechöpfli. Leider verhindert der Dunst die Sicht auf die Alpen. Übers Röti geht's nun zum Drink ins Restaurant Weissenstein. Die Hälfte der Gruppe nimmt die Gondelbahn, und die anderen wandern bis Nesselboden, wo wir uns wieder treffen. Unterwegs hat es Bärlauch, soweit das Auge sieht ... wie gesät! Noch steht das Rundloch auf dem Programm: T4, ausrutschen verboten! Die Leiter zur Höhle steht in luftiger Höhe ... nichts für meine schwachen Nerven! Doch die anderen sehen sich dieses grosse Loch an ... es hat sogar Woldecken drin! Nochmals kurz konzentrieren für einen knackigen Abstieg und dann geht's gemütlich wieder nach Rüttenen, Solothurn und nach Hause. Vielen Dank Georg für die spannende und abwechslungsreiche Wanderung...war super!

Marianne